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森町議会全員協議会 

 

令和６年７月１６日（火曜日） 

                             開会 午前 ９時２９分 

                             閉会 午前 ９時３７分 

 

（議会側の課題） 

１．議会運営委員会委員長報告 

２．その他 

 

〇出席議員（１４名） 

議長１４番 木 村 俊 広 君  副議長 １番 伊 藤   昇 君 

   ２番 河 野 文 彦 君      ３番 髙 橋 邦 雄 君 

   ４番 河 野   淳 君      ５番 山 田   誠 君 

   ６番 野 口 周 治 君      ７番 斉 藤 優 香 君 

   ８番 千 葉 圭 一 君      ９番 佐々木   修 君 

  １０番 加 藤   進 君     １１番 山 本 裕 子 君 

  １２番 東   隆 一 君     １３番 松 田 兼 宗 君 

 

〇欠席議員（０名） 

 

〇職務のため出席した者の職氏名 

   事 務 局 長    小 田 桐  克  幸  君 
 
   次  長  兼                  
                            
   議 事 係 長 兼    関     孝  憲  君 
                            
   庶 務 係 長                  
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開会 午前 ９時２９分 

 

〇議長（木村俊広君） ただいまの出席議員数は14名です。定足数に達しましたので、全

員協議会を開会します。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の議題は、お手元に配付のとおりであります。 

 初めに、１、７月会議に関わる議会運営委員会委員長報告に入ります。 

山田議会運営委員会委員長報告をお願いします。 

〇議会運営委員長（山田 誠君） おはようございます。それでは、報告させていただき

ます。 

 ７月12日に開催されました議会運営委員会について報告いたします。 

 ７月会議の運営についてですが、町長提出議件は補正予算１件であります。配付されて

おります議案により確認をお願いいたします。 

 次に、議事日程でございますが、森町議会会議条例の規定によりまして、７月16日の１

日間となります。 

 次に、議員提出議件についてでございますが、発議案１件で複合施設整備に関する調査

特別委員会の設置決議でございます。内容については、配付されている議案により確認を

いただきたいと思いますが、提案理由としましては複合施設整備に関する諸事項について

調査検討を行うことにより複合施設整備に対して議会の積極的な機動的な関与に資するた

め地方自治法第109条及び森町議会議員委員会条例第５条の規定により特別委員会を設置

するものであります。 

 なお、正副委員長の互選につきましては、委員長に伊藤副議長、副委員長に加藤総務経

済委員長、佐々木民生文教委員長、斉藤広報広聴委員長、山田議運委員長を充てたいと思

いますので、よろしく賛同のほうをお願い申し上げます。 

 なお、３、当面する日程以降につきましては、小田桐局長より説明させますので、よろ

しくお願いいたします。 

〇議会事務局長（小田桐克幸君） それでは、当面する日程についてお話しさせていただ

きます。 

 なお、議運以降、追加となった日程、下線を引いている部分でございますので、よろし

くお願いいたします。 

 本日10時から本会議となりまして、７月19日ですが、９時半から広報広聴常任委員会の

小委員会を開催いたします。 

 ７月25日ですが、午後１時30分から島根県吉賀町行政視察で議会が来町いたします。対

応につきましては、正副議長、それから３常任委員長、議運委員長で対応をしてまいりた

いと思います。 

 次に、７月26日午後１時から民生文教委員会、７月29日10時から総務経済常任委員会を
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開催いたします。 

 ８月９日でございますが、午後１時30分から道南林活議連の現地研修会が知内町で開催

をされます。この部分につきましては、各議員の机の上に案内文を置かせていただいてお

ります。内容について記載されておりまして、黄色でマーカーをさせていただきましたけ

れども、出欠報告を７月19日金曜までにお願いをしたいというふうに考えます。開催日が

８月９日ということで、お祭りだとかいろんな行事が重なる時期でございますので、もう

既に予定入っている議員さんもいらっしゃるかとは思うのですけれども、出欠報告につい

てよろしくお願いいたします。 

 次に、８月20日、19日宿泊、20日の研修ですが、議会広報研修会、札幌市で開催をされ

ます。 

 続きまして、その他についてお話をさせていただきます。 

 議場での飲料水の補給についてでございます。これから暑くなってまいります。近年す

ごい暑さでございまして、その対策を含めまして、体調管理のための水分補給を議場で認

めることにいたしたいと思っております。持ち込める飲料水につきましては、水またはお

茶としまして、水筒やペットボトルなど蓋つきの容器としたいと思います。注意点という

か、箇条書きにして書いてありますけれども、議員及び説明員が対象となります。持ち込

みにつきましては、本会議開始前または休憩中に行うことといたします。事務局のほうで

紙コップを用意いたします。直接水筒などから補給しないように。口をつけて、こういう

感じで補給しないようにお願いしたいと思います。なお、傍聴者についての取扱いなので

すが、傍聴者につきましては時間にとらわれず出入りが自由でありまして、水分補給が可

能なことから対象外としたいと思います。傍聴規則の改正は行わない取扱いとしたいと考

えております。 

 事務局からは以上です。 

〇議長（木村俊広君） ただいまの説明について、皆さんのほうから何か質疑ございます

か。よろしいですか。 

（「なし」の声多数あり） 

〇議長（木村俊広君） 以上で議会運営委員会委員長報告を終わります。 

 次に、２、その他に入ります。 

 皆さんから何かありますか。 

〇９番（佐々木 修君） 今日、本会議終わった後なのですが、議員会の役員会開催させ

てください。よろしくお願いします。 

 以上です。 

〇７番（斉藤優香君） 先日、暑い中、食キング市の議会カフェ、参加してくださいまし

た皆さん、ありがとうございます。 

 一応別紙に７日の日のまとめてあります。このまとめたものをこの後仕分けをどうして

いくか、各委員会で検討してもらうなど、皆さんの考えを聞きたいなと思いますので、８
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月17日の三業まつりで出店します議会カフェの後、そのときのものも含めて考えていきた

いと思いますので、参考に一応今回のをお配りしてあるので、各自読んで考えてください。

よろしくお願いします。 

 以上です。 

〇議長（木村俊広君） 町民からいただいた意見について、どのような取扱いしていくか

ということで検討したいということなので、よろしくお願いしたいと思います。 

 そのほかよろしいですか。 

（「なし」の声多数あり） 

〇議長（木村俊広君） なければ、以上をもちまして本日の議題の審議等は全て終わりま

した。 

 本日の全員協議会はこれで終了します。 

閉会 午前 ９時３７分 

 


